

XPOS

Kepala Dinas Ketahanan Pangan Deli Serdang Diduga Selingkuh Dengan Bawahannya

A. Putra - SUMUT.XPOS.CO.ID

Sep 13, 2023 - 16:13



Gambar: Ilustrasi

DELISERDANG - Kepala Dinas (Kadis) Ketahanan Pangan (Ketapang) Deli Serdang, TMZA diduga berselingkuh dengan bawahannya. Yakni, Kabag Umum Dinas Ketapang Deli Serdang, TE.

Dugaan perselingkuhan dilakukan di Hotel Lonari Inn, Jalan Jamin Ginting, Padang Bulan, Medan pada, 3 Agustus 2023 lalu.

Dihimpun medanbisnisdaily, dugaan perselingkuhan ini terjadi pada Kamis (3/8/2023) sekira pukul 13.25 WIB, Kadis Ketapang dan Kabag Umum, berangkat bersama dari Kantor Dinas Ketapang Deli Serdang.

Tujuan mereka awalnya menuju Kantor Kajati Sumut di Jalan AH. Nasution, Medan menggunakan Mobil Mitsubishi Expander Silve BK 1011 WV, milik TE

Sampai di Kantor Kajatisu, kemudian TMZA turun dan menjumpai seseorang di kantor kejaksaan tersebut, sementara TE menunggu di dalam mobil.

Sekira pukul 14.20 WIB, setelah dari Kantor Kajati Sumut, TMZA dan TE menuju ke penginapan Lonari Inn di Jalan Jamin Ginting dan tiba di hotel itu sekitar pukul 14.37 WIB.

Mereka berdua berada di dalam kamar hotel DL-8 bekisar 1 Jam dan meninggalkan hotel sekira pukul 15.43 WIB. Setelah itu, TE mengantarkan TMZA menuju salah satu bengkel di Jalan Garu II dan selanjutnya berpisah menuju ke rumahnya masing masing.

Saat dikroscek terkait kebenaran hal ini, awak media menghubungi TMZA ke ponsel pribadinya dan mendapat jawaban kalau dugaan perselingkuhan itu sudah selesai.

"Ini dugaan ya, namun setelah diperiksa di Inspektorat itu tidak benar apalagi yang bersangkutan juga sudah buat pernyataan kalau tidak pernah ada berhubungan (intim) soal dugaan itu, jadi tidak mungkin saya yang menjawab itu secara panjang lebar maka silahkan saja konfirmasi ke Inspektorat untuk menjawabnya," jawab TMZA dari telepon selulernya di nomor 081293368xxx ini.

Sementara, TE yang berhasil ditemui awak media membantah kalau dirinya berselingkuh dengan TMZA, Namun ia membenarkan berada di kamar hotel itu bersama mantan pacarnya yang datang dari luar kota.

"Itu sudah selesai, tolonglah jangan diperlebar lagi, lagian bukan sama Pak Kadis tapi sama mantan pacar saya di kamar hotel itu," jawab TE memelas.

Namun TE langsung menuding mantan suaminya bernama Nanang adalah orang di balik ini semua dengan menyebarkan hal ini ke media.

"Dia yang memasang GPS di mobilku, dia juga memasang CCTV di rumahku dan menyadap Hp ku, pasti dari dia ini infonya kan?," tuding TE.

TE menegaskan, dirinya dengan mantan suaminya itu sudah resmi berpisah. Walaupun menikah secara siri, namun mereka sudah sepakat berpisah sebelum kejadian di hotel itu.

"Status saya kan bukan istri orang lagi (single), jadi bebas dong mau melangkah kemana-mana," kata TE lagi.

Berulang-ulang kali TE memohon agar berita dugaan perselingkuhan tersebut jangan diekspos ke media.

"Tolonglah, saya keluarga TNI, janganlah dibuat ke media," kata Tety, janda personel TNI yang terakhir bertugas di Kodim Deli Serdang ini.

Terpisah, nama Nanang yang disebut-sebut TE sebagai orang yang mengungkap dugaan perselingkuhan ini, awak media pun melakukan konfirmasi ke yang bersangkutan.

"Iya benar, saya dulu suaminya. Tapi perlu dicatat, pada 1 Agustus atau sebelum tanggal 3 Agustus 2023 itu kami masih berstatus suami istri walaupun menikah di bawah tangan. Jadi saya memasang GPS dan CCTV itu untuk kebaikan bersama tapi nyatanya malah menunjukkan belangnya dia (Tety), ini saja kakaknya memaksa saya untuk menceraikannya karena sudah tahu kelakuannya selama ini seperti apa," bebernya.

Nanang pun mengaku telah melaporkan dugaan perselingkuhan ini ke Inspektorat Kabupaten Deli Serdang.

"Saya banyak bukti video dan foto-foto porno dia (TE) bersama selingkuhannya, ada banyak dengan beberapa pria," tandasnya. (AL/ZS)